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Sommario/riassunto L’obligation faite aux gens de loi de conduire les mendiants dans les
prisons de la ville la plus proche soulève la question de l’enfermement
dans les grandes cités des provinces du Nord. En France, l’État royal
croit remédier à ces difficultés par l’édit de juin 1662 ordonnant la
création d’un hôpital général dans chaque ville. Les provinces du Nord
échappent à ce mouvement jusqu’au xviiie siècle. Depuis le xvie siècle,
l’assistance repose sur des institutions charitables placées sous la
tutelle des villes. Après les guerres de Succession de Pologne et d’
Autriche, sous l’effet d’une croissance démographique et du chômage,
ces provinces sont confrontées à une recrudescence de la mendicité. La
monarchie renforce d’un coup le cadre réglementaire répressif, les
arrestations se multiplient et révèlent l’insuffisance des structures d’
enfermement. Dès 1730, les autorités des principales villes du Nord
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appellent de leurs vœux une nouvelle prise en charge du paupérisme :
les hôpitaux généraux.  The obligation made for people of law to lead
the beggars in the prisons of the closest city raises the question of the
confinement in the big cities of the provinces of the North. In France,
the royal State believes to remedy these difficulties by the edict of June,
1662 ordering the creation of a general hospital in every city of the
kingdom. The provinces of the North escape this movement of the
XVIIIth century.
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This book by Alejandro De La Fuente Escribano examines the Gothic
and Neo-Gothic imagery of the Goths in the context of 'De rebus
Hispaniae' by Rodrigo Jiménez de Rada. It explores medieval historical
genres, focusing on the development of Gothic identity and its
significance in Spanish history. The work discusses the historical
narratives of the Goths, their integration into the culture of Toledo, and
their impact on the political landscape of medieval Spain. Intended for
scholars and students of medieval history, the book delves into the
methodology of historical analysis and the interplay between language,
culture, and communication in medieval chronicles.


